

Dans le cadre du programme « Erasmus+ Action2 : Coopération pour l'innovation/Partenariats stratégiques », les quatre pays partenaires (la République Tchèque, la Norvège, la France et le Portugal) se sont entendus pour réaliser des **vidéoconférences** tout au long des deux années que doit durer le programme.

La rencontre qui a eu lieu, entre les différents partenaires, en octobre 2014 (en Rép.Tchèque) nous a permis de fixer la date et le contenu de la première vidéoconférence : celle-ci devait se dérouler le mercredi 13 novembre 2014 à 11h.

L'objectif était de faire se rencontrer les élèves, avant la venue de tous en France, et d'échanger leurs adresses mail pour leur permettre de communiquer entre eux.

Cette rencontre n'a pu se faire qu'entre la France et la Norvège, les autres partenaires n'étant pas prêts. Les élèves norvégiens n'étant pas non plus présents, l'échange s'est fait entre enseignants seulement.

Un autre rendez-vous a été pris en date du mercredi 19 novembre à partir de 13h30.

Le jour dit, tout le monde était au rendez-vous, mis à part les Portugais, mais la communication s'est faite par écrit car seuls les Français disposaient d'une caméra.

Nos élèves ont exprimé leur déception de ne pouvoir échanger de visue...

Ci-dessous, une photo prise lors de la deuxième tentative.

